

大空に翔ける



令和5年度日之影中学校だより



11月号
校長
藤田 雅元

町音楽発表会 特集！

10月27日（金）に町音楽発表会に参加しました。中学校は、各学年による合唱、吹奏楽部による演奏がありました。また、隼太鼓体験コーナーでは、鮫島 光さん（1年生）工藤 和也さん（3年生）が参加しました。

【1年生】

「天歌統一」というスローガンを決めて歌をより良くしてきました。昼休みや授業時間を使い、歌いだすタイミングや、音程など、直した方がいいところを自分たちで考えて、パートごとに練習しました。曲目は、「旅立ちの時～Asian Dream Song～」です。私たちの成長を感じて欲しい曲でした。



【2年生】

「24人の心を一つに、そして勝つ」のスローガンのもと、合唱コンクールに向けて、パートごとに一人一人大きな声で歌い日々練習に励んできました。曲目「ほらね、」は、仲間がいるよ、どんな時も一人じゃないよ。と教えてくれる、心に残る曲です。思いを込めて歌いました。



【3年生】

私たち3年生は、合唱のスローガンを『感～29人のハーモニーを日之影に響かせよう～』に決め、全員の心を一つに練習をしてきました。練習をするたびに学級担任の甲斐一成先生から胸に響く熱い言葉をかけていただいたおかげで、練習を乗り越えられました。私たちが歌う曲目は、「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」です。生まれてから今までの約15年間、お世話になってきた方に対する感謝の気持ちをこの曲に込めて歌いました。



【吹奏楽部】

吹奏楽部の皆さんは、日頃から練習している4曲「彼こそが海賊」「ダンスホール」「愛をこめて花束を」「プリンセス メドレー」を披露してくれました。素敵な演奏に会場全体が包み込まれました。



【お礼の言葉・閉会の言葉】

隼太鼓演奏へのお礼の言葉は、佐藤 真優さん（3年生）、閉会の言葉では馬崎 夕姫南さん（3年生）が、気持ちを込めた素敵な言葉を綴ってくれました。

